

M. Allan J. MacEachen, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, est heureux d'annoncer les nominations diplomatiques suivantes, lesquelles prendront effet au cours d'été:

M. William H. Barton, âgé de 58 ans et originaire de Vancouver, est nommé ambassadeur et représentant permanent auprès des Nations Unies à New York.

Bachelier ès arts de l'Université de la Colombie-Britannique, Mr. Barton a été conseiller et ministre à la Mission du Canada auprès des Nations Unies à New York (1961-1963), chef de la Direction des Nations Unies au siège du ministère des Affaires extérieures (1964-1970) et sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures (1970-1972). Il cumulait depuis 1972 les charges d'ambassadeur et de représentant permanent auprès de l'Office des Nations Unies à Genève et de la Conférence du Comité sur le désarmement.

Mr. Barton succède à M. Saul Rae, dont on annoncera ultérieurement la prochaine affectation.

* * *

M. Arthur Blanchette, âgé de 55 ans, d'Ottawa, est nommé ambassadeur et observateur permanent auprès de l'Organisation des Etats américains.

Titulaire d'une maîtrise et d'un doctorat de l'Université d'Ottawa, M. Blanchette a été affecté tour à tour à Mexico (1948-1953), au Caire (1954-1956), à Pretoria (1956-1958), à Phnom Penh (1958-1959), à Lisbonne (1961-1964) et à Athènes (1964-1967). Il assume depuis 1970 les fonctions de chef de la Direction des affaires historiques au siège du ministère des Affaires extérieures. En 1971, il est devenu président de la section canadienne de l'Institut panaméricain de géographie et d'histoire, une institution spécialisée de l'Organisation des Etats américains.

M. Blanchette succède à M. Alfred J. Pick, qui a pris sa retraite à la fin de 1975.

* * *

M. D'Iberville Fortier, âgé de 50 ans et originaire de Montréal, est nommé ambassadeur en Italie.

Bachelier ès arts du Collège Jean-de-Brébeuf et du Collège Stanislas, licencié en science politique et bachelier en droit de l'Université de Montréal, membre du Barreau du Québec et docteur d'Etat ès sciences économiques de l'Université de Paris, M. Fortier est entré au ministère des Affaires extérieures en 1952. A l'étranger, il a servi à Washington (1953-1956), à Hanoi (1956-1958), à Phnom Penh (1959-1961) et à Paris (1961-1964). En 1969, il a été nommé ambassadeur en Tunisie, avec accréditation simultanée auprès de la Libye, et en 1972, il est devenu sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures. Depuis 1973, il occupe en outre le poste de gouverneur de l'Office national du film.

M. Fortier succède à M. Klaus Goldschlag, qui est revenu au siège du Ministère en janvier dernier pour y occuper le poste de sous-secrétaire d'Etat adjoint.

* * *